



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le mercredi 7 octobre 2020

### FRANCE VAPOTAGE ACCUEILLE UN NOUVEL ADHÉRENT

**L'entreprise Polyflame (marque de produits du vapotage Silver Cig) vient d'adhérer à la fédération France Vapotage, qui représente et défend les fabricants de produits du vapotage opérant en France.**

En cette rentrée 2020, France Vapotage se réjouit d'accueillir un nouvel adhérent qui participera avec les membres actuels de la fédération à la valorisation du secteur du vapotage en France.

**Silver Cig** by **Silver Match** est une gamme de e-liquides et de cigarettes électroniques bénéficiant de l'expérience de dizaines d'années du Groupe Polyflame. Sa démarche reste très attachée aux valeurs d'origine de la marque qui ont fait sa notoriété : qualité, service après-vente, conformité aux normes en vigueur, traçabilité. De plus, depuis deux ans, le Groupe Polyflame dispose de son propre laboratoire de production de e-liquides en France, Labarome

France Vapotage poursuit ainsi l'année 2020 avec un nouvel adhérent et marque une étape supplémentaire de son développement. La fédération réaffirme sa volonté de rassembler les fabricants de produits du vapotage dans toute leur diversité, qu'il s'agisse de grands groupes, de PME ou de startups.

Ce nouveau membre rejoint ainsi l'action conduite depuis le lancement de la fédération (juillet 2018) en faveur d'une **#vaperesponsable** afin de :

- saisir une opportunité historique de santé publique en permettant à des millions de consommateurs d'adopter une pratique incontestablement moins risquée que le tabagisme ;
- défendre la pérennité et la croissance d'un secteur économique dynamique, innovant, créateur d'emplois ;
- assurer la commercialisation de produits sûrs et de qualité ;
- informer les consommateurs actuels et futurs sur les bonnes pratiques en matière de vapotage.

#### CONTACT

[presse@francevapotage.fr](mailto:presse@francevapotage.fr)

Fédération France Vapotage

5, rue Marie Curie – 59 910 BONDUES